

論語教室だより

『寺子屋・こども論語塾』世話人会
第 15 号
2012 (平成24) 年5月19日 (土)

いちご 一期一会

寺子屋・こども論語塾 世話人代表 高島 篤

塾生の皆さんは「一期一会」ということばを聞いたことがありますか？

「一期」は仏教のことばで、一生のことです。安土桃山時代の茶道の完成者で、千家流茶道の開祖である千利休の弟子が文献に表しました。一生に一度の出会いと考えて茶会にのぞみ、相手に接せよとの茶道の心得をいいます。このことから「一期一会」とは、一生涯にただ一度合うかどうかわからぬほどのご縁で、出会いを大切にすることのたとえです。

私たち世話人は論語を学ぶという目的で、たくさんの皆さんとめぐり合いました。論語と出会わなければ、また皆さんとも一生出会わなかったのです。そう考えると今こうして一緒に論語を学んでいることが、とても不思議で、とても幸せなことだと感じています。誰にでも平等に『出会い』はあります。塾生の皆さんも論語を通じてのこの出会いを大切にし、お互いに思いやりの心(仁)を育み、「友人」という宝物を手にして下さい。

月に一度の「論語塾」ですが、私たち世話人はこれからもより多くの塾生の皆さんとの出会いを楽しみにしております。

★ 塾生紹介 ★

かねこ だいきくん 金子 大紀君	<氏 名>	さかした ふうか 坂下 風夏さん
札幌市立厚別中学校・1年	<学校名・学年>	さっぽろしりつにつしんしょうがっこう 札幌市立日新小学校・2年
算数	<好きな教科>	図工が大好き
電車に乗ること	<趣味>	シーズという犬との散歩
両親	<尊敬する人>	家を建てる人、AKB48・マユさん
O型	<血液型>	A型
カレーライス	<好きな食べ物>	いちご
特技はスキーとサイクリング	<その他>	何かをつくること、絵を描くことが じょうず 上手
ハンドボール部に所属し、文武 両道で努力している明るく真面目 な大紀君は、誰からも好かれていま す。お父さんと電車に乗ったり、 電車のことについて話すのが何よ りの楽しみだそうです。塾でのみ んなとする素読は楽しいと言っ てくれました。	<先生からのコメント>	風夏ちゃんは、とても心の優しい 女の子です。論語塾は楽しいので これからも頑張りますと言ってく れました。算数と国語のテストで 100点をとったそうです。 お母さんが好きだけど、怒ったらと てもこわいそうです。

※来月は、金子沙紀さんと前山彩さんを紹介します。